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令和６年度第４回山口県環境影響評価技術審査会議事録（要旨） 

 

日 時：令和６年１２月１７日（火）１３：３０～１４：００ 

場 所：県庁４階 共用第２会議室（Ｗｅｂ会議併用） 

出席者：委員９名、事務局５名、オブザーバー８名 

 

 

議事「柳井発電所２号系列リプレース計画に係る環境影響評価方法書」に対する意見答

申案について、事務局が説明した後、以下のとおり質疑応答が行われ、意見答申案につい

て承認された。 

 

委  員 景観に関しては特に意見はない。 

  

委  員 地質の観点からは、景観が近いかと思うが、これで十分かと思う。 

  

委  員 エネルギー変換効率等に関しても、「上を目指してください」というこ

とが記載されているため、十分だと思う。 

  

委  員 前回の審査会で私も発言した動植物に関する内容も反映されて答申が作

られていると思うため、これでよろしいかと思う。 

  

委  員 水環境・海生生物のところで前回発言した内容が反映されており、序文

の文章中にも同様の趣旨のことが書いてあるため、特に意見はない。 

  

委  員 前回の審査会で申し上げた意見と柳井市長意見がほぼ同じ方向であり、

それをすべて反映していただいているため、特に問題はないと思う。 

  

委  員 私も動物の観点から拝見しているが、特に申し上げることはない。 

  

委  員 私は騒音・振動だが、特に記載事項もなく、他の内容に関しても、特に

特筆すべき意見はないので、このままで結構かと思う。 

  

委  員 私は、専門の水環境・海生生物分野などについては問題がないと思う。 

その他の点では、１（３）で述べられている説明について、この文章で

新施設のアピールポイントを明示してほしいという意図が通じるか疑問を

感じたが、事務局からこの資料を説明する際、口頭で伝えていただくとい

うことで、これで良いと判断している。 

  

委  員 では、意見も出尽くしたようですので、本日の審議は以上となります。 

 

（閉会） 


